

## L'équipe de La Brianelle championne régionale de horse-ball



Les jeunes champions./Photo DDM

Ce dimanche 14 mai, l'équipe de horse-ball des écuries de La Brianelle était à Montauban pour jouer la finale régionale. Résultat serré contre l'équipe d'Entraygues puisque La Brianelle l'emporte par 5 buts à 4, dernier but marqué à une poignée de secondes de la fin.

Le match l'opposant au Pays Cathare est remporté par 9 buts à 0.

L'équipe de La Brianelle est donc championne régionale.

Une très belle réussite pour cette jeune équipe qui a offert un très beau spectacle.

Le week-end de Pentecôte, quelques-uns des cavaliers disputeront le championnat de France de horse-ball au grand tournoi à Lamotte-Beuvron, proche d'Orléans.

La saison aux écuries de La Brianelle recommencera au mois de septembre avec deux équipes. Ce sport est ouvert à tous : tout cavalier ayant envie d'intégrer ce sport d'équipe est le bienvenu.

*La Dépêche du Midi*

FLAVIN VIE LOCALE

### A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par

### Sur la Dépêche

**Soupçonné d'agresser le directeur de l'école : «je ne supportais plus de voir ma fille pleurer»**

**Allée Niel : les pelles font apparaître les vestiges de murs**

**Un mariage surprise avant le baptême**

### Sur le Web